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Procès-verbal  
de la 4e réunion ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 19 février 2024, à 18 h 30 

 
PRÉSENT ABSENT  

X  Mme Annie Girard, membre parent 

X  Mme Béatrice Vandevelde, membre parent 

X  Mme Mylène Brassard, membre parent 

 X Mme Isabelle April, membre parent 

X  Mme Myriam Scalabrini, membre parent  

X  Mme Valérie Duclos, membre parent 

X  Mme Valérie Juby, représentante du personnel de soutien 

 X Mme Brigitte Couture, représentante du service de garde 

X  M. Pierre-Marc Savard, représentant du personnel enseignant 

X  M. Mario Schinck, représentant du personnel enseignant 

X  Mme Caroline Richard, représentante du personnel enseignant 

X  M. Joël Gilbert, directeur 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La séance est ouverte à 18 h 32. 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il a été proposé par Madame Caroline Richard et appuyé par Monsieur Mario Schinck 
d’adopter l’ordre du jour du 19 février 2024 avec l’ajout du point 11.1 Programme HILO. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 
18 DÉCEMBRE 2023. 

Il a été proposé par Madame Valérie Duclos et appuyé par Madame Valérie Juby 
d’adopter le procès-verbal du 18 décembre 2023. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucune question du public. 
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5. GRILLES-MATIÈRES 2024-2025 

Monsieur Joël Gilbert présente les grilles-matières tel que discuté en équipe-école. 
C’est le statu quo pour l’ensemble des grilles hormis ce qui concerne le nouveau cours 
obligatoire CCQ qui remplace le cours d’éthique et culture religieuse pour tous les 
niveaux de la 1re à la 6e année. 
 
Il a été proposé par Madame Valérie Duclos et appuyé par Monsieur Pierre-Marc 
Savard d’approuver la proposition des grilles-matières 2024-2025. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

6. PLANIFICATION DE CONTENUS OBLIGATOIRES ÉDUCATION À LA 
SEXUALITÉ 2023-2024 

Monsieur Joël Gilbert présente la planification tel que discuté avec l’équipe-école. Il 
rappelle que ces contenus sont obligatoires pour tous les élèves. 

ll a été proposé par Madame Annie Girard  et appuyé par Madame Caroline Richard 
d’approuver la proposition de planification annuelle des contenus liés à l’éducation à 
la sexualité. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7. CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION DE L’ÉTABLISSEMENT 

Des échanges ont lieu entre les membres pour réviser les critères qui avaient été 
déterminés à partir du document fourni par le CS l’an dernier. Le tout sera par la suite 
acheminé à la direction générale. Les critères choisis sont dans le formulaire pour la 
consultation du conseil d’établissement sur les critères de sélection de la direction qui 
est en pièce-jointe. 
 
Il a été proposé par Monsieur Mario Schinck et appuyé par Madame Béatrice 
Vandevelde d’approuver la proposition des critères de sélection de la direction de 
l’école. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

8. SORTIES ÉDUCATIVES 

Il y aura une sortie pour la classe de 6e année santé/plein-air, mais la date est à venir. 
Le tout sera présenté le mois prochain. À noter qu’avec les changements apportés au 
calendrier des épreuves uniques de 4e et 6e années, certaines sorties sont 
actuellement compromises. 

 
9. VIOLENCE ET INTIMIDATION À L’ÉCOLE 

Monsieur Joël Gilbert fait le point sur la situation qui prévaut à l’école Sainte-Marguerite 
au regard des enjeux soulevés dans l’actualité québécoise depuis quelques jours. 
L’équipe-école travaille très fort au quotidien pour prévenir et intervenir activement 
lorsque des situations se produisent. 
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10.1 PRÉSIDENCE : CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 

10.2 DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
Aucun point 

10.3 SERVICE DE GARGE 
Aucun point 

10.4 PERSONNEL ENSEIGNANT 
Monsieur Mario Schinck informe le CÉ de la tenue du carnaval à l’école le mardi 27 février, 
du début de l’activité de tricot sur l’heure du diner et des activités concernant la Saint-

Valentin. Monsieur Pierre-Marc Savard informe le CÉ que le sport-étude soccer se 
poursuivra pour tout le prochain bloc et qu’il y a eu une augmentation des inscriptions pour 
le sport-étude danse. 

10.5 TES  
Aucun point 

10.6 DIRECTION 
Aucun point 

10.7 FONDATION SAINTE-MARGUERITE 
Monsieur Mario Schinck informe les membres du CÉ que le CA de la Fondation a approuvé 
une demande des groupes du 2e cycle pour une sortie à D-Vert qui sera assumée par la 
Fondation pour 1 100$. Le projet d’embellissement de la cour sera appuyé pour un montant 
de 10 000$. 

10. QUESTIONS DIVERSES 

11.1 PROGRAMME HILO 
Madame Valérie Duclos demande à la direction si l’école est avec Hilo de Hydro-Québec. 
Cette application gère la température et les lumières dans un établissement. Monsieur Joël 
Gilbert lui répond que non et il va s’assurer que les lumières de l’école soient éteintes en fin 

de journée. 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il a été proposé par Monsieur Pierre-Marc Savard et appuyé de Madame Caroline 
Richard de lever l’assemblée à 20 h 15. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 
 
La présidente,      Le directeur 
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